



Roma, 17 de agosto de 2020

Desde nuestros corazones al corazón del Líbano
"La caridad no puede permanecer ociosa". (San Vicente de Paul).

Queridos Visitadores y Superiores Regionales,

¡Que la alegría y la paz del Señor esté siempre con nosotros!

Recientemente, compartí con ustedes la carta de petición para nuestros hermanos en el Líbano. Hoy, quiero compartir con ustedes la carta de petición que ha sido enviada a todos los Superiores Generales y Presidentes Internacionales de todas las ramas de la Familia Vicenciana en el mundo, invitándoles a compartirla con sus respectivos miembros.

A raíz de las violentas explosiones que golpearon el puerto de Beirut el pasado martes 4 de agosto, comparto con ustedes un llamamiento preparado por la Alianza Famvin con las Personas sin Hogar (FHA, por sus siglas en inglés) en nombre de las ramas de la Familia Vicentina en Beirut.

Las ramas de la Familia Vicentina Libanesa se han puesto en acción desde el primer día para cuidar de los más pobres: dar cobijo a las personas sin hogar, curar a los heridos, alimentar a los necesitados. El Comité de la FV en Beirut, coordinado por el Presidente Nacional de la Familia Vicenciana en el Líbano, P. Ziad Haddad, CM, se ha reunido y ha decidido trabajar de forma coordinada para mantener esos esfuerzos.

A medida que cada uno de nosotros comienza a mover sus propios mecanismos de solidaridad, me gustaría proponer que reaccionemos a esta catástrofe de manera concertada, como una familia. Puede que hayan visto que el [Papa Francisco envió inmediatamente un fondo de 250.000 euros \(295.000 dólares\) para ayudar a la Iglesia en el Líbano](#). Como vicentinos, ¿podríamos igualar su esfuerzo con una donación similar para los pobres y las personas sin hogar del Líbano?

La FHA ha recibido una subvención de 50.000 dólares a condición de que sea igualada por otros donantes. ¿Están Uds. en posición de ayudarnos a complementar este fondo inicial?

Si lo ve posible, puede enviar su donación al Ecónomo General, Padre Paul Parackal, etiquetándola como "Campaña FV para el Líbano". Si necesita la información de la cuenta bancaria, el Padre Paul le enviará con gusto los datos bancarios.

Estamos trabajando en un llamado a donaciones en las redes sociales. Se adjuntan algunas imágenes del trabajo de la Familia Vicenciana Libanesa en estos últimos días. <https://vfhomelessalliance.org/es/desde-nuestros-corazones-al-corazon-del-libano/>.

¿Podrían compartir este llamado en sus redes sociales o en otros canales internos oficiales, invitando al mismo tiempo a las personas que los siguen por medio de estos instrumentos de comunicación de responder positivamente a la campaña y si es posible enviar sus donaciones a la página web de los EE.UU. o del Reino Unido?

Les agradezco su consideración de este llamamiento y su continua colaboración.

Su hermano en San Vicente de Paul,

Tomaž Mavrič, CM
Presidente, Comité Ejecutivo de la Familia Vicentina